



CORTE DE ENERGÍA POR RESCATE A FELINO.-

Las emergencias tienen diversos protagonistas en Chiloé. Así quedó demostrado con un gato que escaló a lo alto de un poste del tendido eléctrico en el sector Aguas Buenas en Ancud. Como informó Saesa en su cuenta de X (@saesa), se restableció el “suministro eléctrico en sectores Butalcura, Palomar y alrededores de #Ancud tras #CorteDeEmergencia por rescate de felino”. Una situación que parece inusual, pero que en la Isla es más frecuente de lo que uno piensa. Desde la distribuidora eléctrica instaron a denunciar estos casos para agilizar los dispositivos.